

martes 29 de junio de 2021

El Alcalde de Antequera propondrá al Pleno la aprobación de una adenda para la cesión 15.000 m² de terreno adicionales junto a los nuevos almacenes del SAS, lo que permitirá aumentar el parking del Hospital

A la parcela ya cedida de 10.001 m² se le unirá otra anexa de 15.406 m², de los que 5.000 m² vendrán a completar el proyecto de los almacenes logísticos de la Consejería de Salud. Los 10.000 m² restantes vendrán a ampliar la parcela actual del Hospital Comarcal de Antequera para posibilitar el aumento del número de plazas de aparcamiento disponibles.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejala de Familia y Sanidad, Sara Ríos, han informado una propuesta que se llevará al próximo pleno del mes de julio con el objetivo de complementar la cesión de terrenos municipales al Servicio Andaluz de Salud ya aprobada para la construcción en los mismos de dos almacenes logísticos sanitarios. A la parcela ya aprobada de 10.001,99 m² se le propondrá unir otra de 15.406,42 m² una vez ha sido recibida una propuesta de la Consejería de Salud de la Junta

de Andalucía para la necesidad de 5.000 m² de terreno adicionales a esos 10.000 iniciales para la construcción de tan estratégicas instalaciones.

A esos 5.000 m² se le sumarán otros 10.000 m² con el objetivo de mejorar el servicio de aparcamiento de vehículos del anexo Hospital Comarcal de Antequera, que en muchas ocasiones resulta ya insuficiente dada el gran servicio asistencial que se presta en el mismo. Obviamente, este terreno también serviría como aparcamiento para los propios almacenes logísticos del SAS, todo ello en los terrenos catalogados como SUP-4 (barrios del Hospital) con uso sanitario.

El Alcalde ha aclarado que no se trataría de una modificación del convenio inicial ya aprobado y cerrado con la Consejería de Salud, sino que se trata de una adenda o ampliación del mismo motivada por la necesidad de un terreno adicional al original, a lo que se unirá la ampliación del aparcamiento del Hospital.

"Es necesario que, teniendo el suelo disponible, nuestro Hospital pueda disponer de estos terrenos con los que mejorar también la calidad de los servicios que presta y la comodidad de cara a los propios pacientes que lo visitan y sus familiares", concreta el Alcalde.



Se espera poder aprobar inicialmente dicha adenda en la próxima sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento de Antequera a celebrar el próximo 16 de julio.

